
3

2

B052014年4月29日  本版编辑／陈寒冰  版式／潘晶慧
电话：0731-82333636  E－mail:chenhb@fengone.com文娱·红人

工作很随性，个性却很强

许 晴 近 年 给 人 的 感 觉 是 熟 悉 而 神 秘。
2009 年因在《建国大业》中扮演宋庆龄让世
人再次领略到她的美丽和风韵，之后在电影

《环形使者》中惊鸿一瞥。这几年，她虽也有
影视作品不断上映，但大家的印象可能还是
停留在《秦颂》中的栎阳公主、《笑傲江湖》
中的任盈盈，还有《大清风云》中的孝庄。

尽管对演员来说，多接戏让观众记得自
己是最重要的事，但近年来我们却鲜少看到
许晴在各大剧组奔波，问她忙什么，她倒是
还认真数起来：“这段时间我拍了赖声川的
话剧，然后做个广告，然后我是很随性的人

……”言下之意，不是她喜欢的工作她大多
不接。

此前，很多导演说许晴接戏内心总有小
坚持，她觉得这是必须：“一直以来，我推掉
的戏远比我接的多，因为那些角色有我以前
演过的人的影子，重复是没有必要的，虽然
重复会更稳妥。很多人一辈子都在重复一个
角色，却越演越找不着自己，但是我不想这样，
我不想为了别人怎么看我而活着。”

而这份执拗的小坚持，不仅体现在接戏
上，连大多数演员都看重的奖项，在许晴眼
里像是个饭后甜点，当不了主菜。

“得奖肯定是鼓励，是一个很好的象征，
很多演员付出努力，认为得奖就是大家对
他们的认可。可是对我来说，我还是希望
从作品出发，希望观众真的喜欢我的表演。”
这话不假，有一段时期，许晴曾因为不愿
意接受一些奖项的领奖条例，而拒绝参加
所有的颁奖典礼，“那段时候某些奖项就变
质了，组委会的人会事先找我游说，告诉
我只要那天到场，就可以给我颁奖，不去就
不给。我是个倔脾气啊，从此就对奖项产生
疑惑，我觉得这种方式获得的奖项诚信何在？
难以判断。”

《大村官》：大学生村
官首度登上荧屏

今日女报 / 凤网讯（通讯员 
晓斌）以大学生村官经历为主题
的励志乡村轻喜剧《大村官》眼
下正在黑龙江 卫视热播。虽不
算“收视热门类型剧”，《大村官》
却意外获得高收视率，题材上的
独树一帜是其取胜之道。

《 大 村 官》 由“ 乡村爱 情 ”
团队打造，讲述了贺刚饰演的大
学生村官在农村成长的故事。该
剧虽是乡村题材，因王力可、贺
刚的加盟而青春洋溢。贺刚曾
凭借《北京青年》何南一角人气
大增，此次出演大学生村官，他
表示对角色的理解和把握也并不
太难，“虽然没有这样的生活经
历。但是和儿时家乡的环境有些
像，又是我这个年龄可以驾驭的
角色。”而王力可饰演土生土长
的农村姑娘田花花，她泼辣、直
率、倔强，是被众多男青年追逐
的“村花”，但她却独独青睐大
学生村官孙浩然。《大村官》开
播后，就在网络上引起了“传递
正能量”的热烈讨论。有网友感
慨，“作为一名大学生村官，酸
甜苦辣只有自己知道，青春无悔，
看了《大村官》能引起我的共鸣。”

■网事星闻

英文版《甄嬛传》
制作近尾声

今日女报 / 凤网讯（通讯员 
李俐）近日，《甄嬛传》导演郑晓
龙与七星娱乐共同宣布：6 集电
视电影《甄嬛传》英文版制作已
进入尾声阶段，预计将在年内完
成并在全球范围内公开发行，有
望成为首部进驻美国主流有线网
络收费电视平台的中国影视作品。

英文版《甄嬛传》由美国一
线影视制作团队担纲制作，郑晓
龙则与好莱坞裔导演林诣彬首次
联手，共同担任监制。此次以原
76 集电视剧《甄嬛传》作为改编
依据，经过一年多的精心剪辑制
作、重新配乐后成为每部时长为
90 分钟的 6 集系列电视电影。目
前，制作已经进入最后阶段，待
今夏女主角孙俪产后补拍镜头后
即可完成。该电视电影将在全球
范围内全面发行，已确认将进入
康姆卡斯、时代华纳等覆盖全美
1.1 亿用户的美国所有有线电视网
络的收费电视平台，从而真正进
入美国千家万户。

郑晓龙表示 ：“此次花儿公司
通过与七星娱乐媒体合作，由顶
级美国团队打造英文版《甄嬛传》，
并通过他们发行到美国主流电视
台播出，这代表我们真正走出去
了！”

不知物价，爱撒娇

印象中，被称为女神的许晴应该是成熟
而知性的代表，没想到现实中的她有点任性
甚至带点小公主式的顽皮。

4 月 26 日晚，《花儿与少年》在湖南卫视
播出，爱撒娇、有小脾气、偶尔还会扮鬼脸
的许晴，真实地出现在电视机前。许晴感慨，
以为这是跟旅游相关的节目所以好奇参与，
但事实证明，“我的想法过于简单和直接，过
程中受尽从未有过的考验”。至于出状况的原
因，许晴坦白 ：“因为我是个生活白痴，给大
家带来很多麻烦，我心里特别内疚。”

首先，许晴没有钱的概念。“平时都不上
街，也不买东西，所以根本不知道现在的物价。”
因为这种生活状态，所以在旅途中，许晴也

不和大家去超市买东西，“他们买的时候我都
躲在房间里。”

此前“花儿与少年”节目组出游欧洲，每
天每人的生活费用十分有限。因为许晴“不食
人间烟火”，同游成员张翰曾表示，整个旅程
里属“晴姐”的支出最为庞大，“晴姐每次都
要喝咖啡，每次点一杯咖啡也要帮华晨宇点
一杯。这个支出，对于我们来说还是会心痛。”
对此，许晴解释说 ：“我之前不知道咖啡多少
钱，没觉得咖啡贵，所以每次都要两杯咖啡。”

之所以说自己是“生活白痴”，许晴有些
不好意思地表示，大概是由于自己从小受宠吧。

“小时候受到家人的宠爱，长大后受老师宠爱，
在剧组拍戏的时候也有大家的宠爱。所以我

每次拍完戏就走开，离开这个圈子，和喜欢的
人做喜欢的事情，其他都顾不上。正因如此，
我的心态永远长不大，一直在自己的童话世界
里生活。”难怪，许晴发给记者的闺房照，很
多的 HELLO KITTY，而且每晚她还要抱着娃
娃一起睡觉。

44 岁的许晴怎么就如此小女孩，如此爱
撒娇？她很淡定地说 ：“我是会撒娇，但是我
撒娇是分对象的，一定是会让我有安全感和
温暖的人，我才会去撒娇哦！”

难 怪 4 月 28 日许 晴 随《 花 儿 与 少 年》
成员来长沙录制《快乐大本营》，能被许晴
偶尔撒娇的摄影大哥，像喝了兴奋剂般兴奋
激动。
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爱撒娇、不熟物价、没有钱的概念……

许晴：  荧屏女神，“生活白痴”

正等爱情来，不排斥姐弟恋

4 月 28 日，来长沙录制《快 乐大本营》。
许晴记得，自己上一次来录节目还是 1998 年了，
来到长沙她最想念的是美食，不过她还强调：

“我在长沙有一群很温暖的朋友，所以超爱他
们！”

许晴的个人生活一直很神秘，大家只知道
她是一个很美的女人，对于各种谣言和传闻，
许晴从不理会，她说 ：“个人感情不是秀的，
也不是说的，尽管现在的娱乐圈需要一些狗
血式的宣泄，但我的性格跟这个特别无关，
也特别排斥。所以两个人的事，你爱了，大家
在一起舒服了，都是美好的，我无权去分享。
而那些所谓的绯闻，那不是我，我也不会去
在意。”

所以我们笑说许晴似乎有些“穿越”，她

不习惯用电脑，至今保留着写日记的习惯；她
对各类“小屏”敬而远之，醉心于墨香的味
道；她不喜欢 Social 爱“玩失踪”，享受街角
咖啡馆的慵懒时光……也许正是这样一份任
性，让许晴屏蔽了外界的纷扰，专心徜徉在自
己的小世界中，来去自如，初心不改。而留给
看客们的，则是一个个活色生香的故事，和可
能永远不会揭晓的谜底。

很 多人 都 说， 许 晴 这 样 的 极 致 女 人，
特别容易吸引成功男士，比如青年才俊、高
官富商。对于这些吸引力，许晴倒不遮掩：

“我觉得没有问题，因为他们有眼光，有品
位、有智慧，他们见多识广。他们喜欢的人
也一定是他们能看懂的，那看不懂你的人他
自然就 不会 被吸引。这些 人都 可以是 你的

好朋友，可以是 你特 别忠实的观 众，或 者
是心里默默去喜爱你，去支持你。”但是许
晴坚 持不 公 开恋 情，这种坚 持的同时，许
晴也坚持生活中一定要有爱，“每段情感都
是自己挑 选的，开始到结 束我 都觉 得 是 美
好的，一个女人一定要有爱，一定要有自己
的那份爱情，至于哪个形式，究竟是怎样，
那就自己清楚，我的信仰就是爱，没有爱了
就是地狱一样的生活，我一定要有爱。”

现在的许晴不排斥姐 弟 恋，而且 还一
直 坚 信着爱 情总会到来。二十余 年光阴荏
苒。 岁月在 人 们 的 脸 上 刻 下皱 纹 和 风 霜，
在 人们的心头留下世 故和麻 木，而眼前的
许晴 却好 似 从定格的时光中穿越而来，纯
真依然、美人依旧。

今日女报 / 凤网记者 陈寒冰

“ 她 绝 对 是 纯 天 然 无 加 工 女
神！”得知我们这期《红人版》约
了许晴，今日女报 / 凤网读者群里
炸开了锅。

许晴，给人的感觉是熟悉而神
秘，在荧屏上她塑造过的形象几乎
无一例外美丽、正面，虽然网络时
代众多谣言包围着她，然而她一如
既往地低调。

4 月 24 日下午，许晴与今日女
报 / 凤网记者开启了语音聊天，发
现她很纯粹，甚至有些许单纯，毫
不避讳就讲起“我是生活白痴，有
时还很二！”电话里传来许晴柔软
的声音，没想到她会如此接地气地
告诉我们，女神不是只能仰望……


